



## L'Armée du Salut pour la Hongrie : Voici à quoi peut ressembler l'aide



© Internationale Entwicklung / Développement international / Libre de droits

### **Il y a tout juste dix jours, l'Armée du Salut a lancé un appel à la collecte pour l'Armée du Salut en Hongrie.**

La solidarité et l'entraide étaient énormes. Trop grandes pour le camion prévu, c'est pourquoi un deuxième camion a même pu être envoyé en direction de l'Est.

Les deux fourgons et les biens de première nécessité ont atteint leur destination en Hongrie le week-end dernier. L'église Baptiste en Hongrie, avec laquelle l'Armée du Salut locale collabore pour l'aide aux réfugiés, a mis son entrepôt à disposition. Ensemble, l'Armée du Salut et l'Église Baptiste veilleront à ce que les biens parviennent rapidement et facilement aux personnes en quête d'aide.

Au total, 34 tonnes de matériel ont pu être livrées en Hongrie dans 700 paquets et sous forme de 125 matelas. Ce sont des chiffres imposants qui ont pu être atteints en 3 jours grâce à la gentillesse des membres et bénévoles de l'Armée du Salut. De nombreux bénévoles de l'Armée du Salut ont également été en première ligne lors de l'organisation et de la préparation du transport. Nous tenons donc à exprimer une fois de plus notre gratitude à tous les Postes et à toutes les personnes impliquées pour leur formidable soutien, également au nom de l'Armée du Salut hongroise et des personnes en quête d'aide sur place.

#### **Auteur**

Développement international

#### **Publié le**

15.3.2022